

くれよん

水口小学校 第1学年 学年通信
第21号 2026.1.14

～3学期は、2年生の0学期！ 新しい1年生の見本となれるように～

始業式の後、学年集会をしました。3学期は51日間しかないこと、この期間は新しい学年の準備をしていくことを話しました。下記の3点を中心に学年で取り組み、みんなが笑顔で1年生を修了できるようにしていきたいと思います。今後とも、ご協力をよろしくお願ひいたします。

【3学期にみんなで頑張ること】

①あたりまえのことを
きちんとしよう



②みんながにっこり
すごせるようにしよう



♥ともだちを
大せつにしよう



♥ともだちのものも
大せつにしよう

③みんなできょうりょくして
ぎょうじを大せいこうさせよう！



そつぎょうしき

～かぞくにっこり大きせん ご協力ありがとうございました！！～

お忙しい中、生活科の「かぞくにっこり大きせん」にご協力ありがとうございました。冬休みの実践を振り返り、この単元の学習を終えることができました。子どもたちは、保護者の皆様からいただいたコメントを大変喜んで見ていました。子どもたちが工夫したことや、努力してきたことを詳しくコメントいただき、子どもたちの成長を感じることができました。保護者の皆様の温かいお言葉や見守り、励まし等、ありがとうございました。子どもたちの中には、「かぞくにっこり大きせんのべんきょうはおわりだけど、お手つだいはまだつづけるよ！」という頼もしい声もありました。これから家庭生活において、この単元で学んだことを生かして実践を続けてくれることを願っています。

～子どもたちのふりかえりより～

- ・とてもたいへんだったけれど、みんなに「ありがとう。」といわれて、うれしかった。
- ・へやがきれいになって、きもちよくなりました。
- ・じょうずにできるようになって、おうちの人におほめてもらえてうれしかったです。
- ・がんばってすきまでそうじをして、おうちの人がにっこりになりました。

コメントを読んで、担任の
気持ちも、とても温かくな
りました！
ありがとうございました!!

～おうちの方より～

- ・おやがいなくても、なにもいわなくても、子どもたちで大そうじをしてくれました。気もちよくしん年をむかえました。
- ・お手つだいのタイミングも、かぞくがいそがしいのをじぶんでかんじて、じぶんから、せっきよくてきにかんがえて、う
ごいていたのがすばらしかったです。
- ・ふだん、「てつだって。」とよんでもきてくれなかったけれど、じぶんから「やる！」とやる気を出してしてくれました。